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CIRCULAR DE RECTORÍA A PADRES DE FAMILIA, ACUDIENTES Y ESTUDIANTES 
 
Medellín, agosto 6 de 2024 
 
Cordial saludo, deseando se encuentre bien en compañía de sus seres queridos la presente se realiza 
con el objetivo de: 
 
1. Mejorar la comunicación y los procesos institucionales 
 
2. Dar información pertinente de procesos institucionales 
 
 

INFORMACIÓN PERTINENTE 
 

 La contratación de todas las i.e. del país deben cumplir con uno procesos contractuales los 
cuales están reglamentados  y empieza con la aprobación del presupuesto por parte del 
consejo directivo, luego siguen estudios previos y termina con la ejecución que se da después 
de tener un contrato establecido; pero para ello debe de existir una invitación pública y 
abierta, una verificación de documentos , un compromiso presupuestal y por último una 
realización de  un contrato todo supervisado por el tesorero y el contador de la I.E con unos 
tiempos mínimos que oscilan aproximadamente en un mes, por lo anterior el rector no 
puede disponer de recursos de la I.E sin haber realizado todo el proceso, así sea para 
conseguir una canilla, una resma de papel, realizar un mantenimiento, un transporte, un 
jabón, entre otras; adicional a este el mantenimiento debe ser aprobado por el Consejo 
directivo. 

 En este momento tenemos presupuesto para transporte y estamos a esperas que los 
 docentes envíen las necesidades, convocatoria que se realizo a través del grupo de whatsapp 
 institucional la semana pasada, para que en el próximo consejo directivo de la próxima 
 semana  se pueda definir a quienes se les da prioridad y empezar el proceso de 
 contratación ya que se está en la disposición de ejecutar los rubros  pero con el debido 
 proceso, para dar continuidad a los procesos aprobados por el anterior rector y el consejo 
 directivo.  

 Se les recuerda que la nota mínima para ser aprobados los estudiantes es de 3.5 para la 
institución y el sena. 

 Se realizara cada 15 días los buenos días con la presencia del rector los lunes o martes 
cuando sea lunes festivo buscando mejorar la comunicación asertiva, se empezó esta 
semana. 

 La atención en secretaria es de 6am a 6pm de lunes a jueves y los viernes de 6am a 5pm con 
las mimas horas de permanencia d ellas auxiliares solamente se reasignó el horario, es decir 
no hay sobrecarga de jornada para las auxiliares 

 Los coordinadores Eduin Yepes y Joel Zapata estarán en la sede primaria los días martes y 
jueves respectivamente cumpliendo su jornada laboral 

 A partir de la próxima semana se tendrá horario normal, de 7am a 1:50pm todos los días 
excepto que exista alguna eventualidad, buscando la permanencia ya que muchos padres 
que han retirado los estudiantes manifiestan que uno d ellos motivos es la perdidas de clases 
y los horarios que se manejan donde ingresan y salen a diferentes horas. 

 Se les recuerda a los estudiantes que ya se esta terminando el segundo periodo pero aún hay 
tiempo de recuperar el año escolar, ya que la evaluación es formativa y no sumativa, con un 
poco de esfuerzo más podrán alcanzar las competencias y ser promovidos, ánimo. 

 Hay cupos para todos los grados excepto caminar y medias técnicas, para que por favor 
avisen a sus conocidos 
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 La universidad en mi barrio del ITM empezó esta semana, en la I.E  asisten de lunes a viernes 
de 6pm a 10pm, felicitaciones a las familias beneficiadas(esto es gracias a presupuesto 
participativo y otras entidades) 

 A petición del personero y otros representantes de grupo se estudiara la posibilidad de 
organizar horarios por bloques  

 Los funcionarios de la secretaría de educación, de infraestructura visitaron la i.e. a solicitud 
del rector para que por favor nos colaboraran con la infraestructura, evidenciando la 
necesidad de intervenir  a la i.e. pero manifiestan que se debe tener un poco de paciencia ya 
que los recursos los maneja la EDU y existen tiempos para la contratación, manifiestan que 
empezarán a intervenir alcantarillado, que hay muchas peticiones de otras instituciones que 
también tienen necesidades de infraestructura  y que ya la I.E tuvo una intervención al inicio 
del año  de modificación de aulas, que eran necesarias para la prestación del servicio pues 
existía un requerimiento de la secretaria de salud. Pero que ya se esta gestionando pata la i.e. 
y las otras I.E que necesitan intervención en la ciudad, piden un poco de paciencia. 

 Se evaluarán las aulas en cuanto a infraestructura, buscando prevenir un accidente y 
proteger a todos los integrantes de la comunidad educativa, buscando una prestación del 
servicio adecuado y mejorar las condiciones de los estudiantes y la comunidad educativa, se 
solicitara nuevamente la visita de infraestructura para que ellos evalúen todos los espacios. 
Buscando que los estudiantes y docentes no estén en aulas deterioradas. 

 Se recuerda seguir los conductos regulares y debidos procesos establecidos en el manual de 
convivencia institucional. 

 Se les invita a seguir mejorando la puntualidad, el respeto, la mediación, el tiempo de 
desplazamiento al aula de clase, la permanencia en clase y en general las normas de 
convivencia. 

 Felicitar a los estudiantes por el comportamiento en la visita de la mega a la I.E 
 Felicitar al personero estudiantil Bryan Alexis Mora por su liderazgo  y compromiso 

institucional 
 Felicitar a los integrantes del consejo directivo por su compromiso 
 Recordar el buen uso del restaurante  
 Si algún estudiante aun no está como beneficiario del restaurante y lo requiere favor 

acercarse a rectoría para buscar solución 
 

 
 
 
cordialmente 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


